

地域の課題や皆さんとの声を 新しい町の行政に…

行政と住民のコミュニケーションの場である、平成18年度の自治会長等会議が7月19日早来庁舎で開催され、早来地区から15団体、追分地区から10団体の代表者が出席しました。合併後初めて実施される会議で、行政からのお願いやお知らせの後、各地区の皆さんから地域の課題や要望などが出されました。

なお、紙面の都合上、一部割愛させていただきましたことをご了承ください。

①町政懇談会の実施について

直接対話方式の町政懇談会を実施します。詳細については今後周知していきますが、多数参加されますようお願いいたします。

町政懇談会に向け、自治会館や公共施設の整備等の要望事項等を事前に各自治会等で協議していただければと考えています。なお、実施時期は秋ごろを予定しています。

②空家情報について

安平町への移住、定住の関係で、自治会や町内会等からの空家情報の提供をお願いします。

③コミュニティ助成事業の周知について

財団法人自治総合センターが行っている助成事業で、自治会や町内会等が事業の実施主体となりを行う事業に対し助成されるものです。

例年9月ころで、要望事業等があれば活用願いたいと思います。

④遊具パトロール隊（住民によるチェック体制）及び児童遊園等の草刈りのお願いについて

遊具パトロール隊は、既に追分地区で実施されているもので、子供たちが安心して遊べるよう児童遊園などの各遊具等の不良箇所を発見した際に通報いただき、住民によるチェック機能を図っていくものです。

早来地区でも実施したいと考えていますので、ご協力をお願いします。

また、町では草払機を各団体や自治会等へ貸出し、各自治会等の協力のもと、公園等の草刈りを行っていますが、引き続きご協力をお願いします。

要望事項について

Q 安平第3自治会長

安平地区下水道事業が、平

浄化槽を分割して設置する

A 第1水道課長

平成17年にも同様のご意見をいたしましたが、平成18年度は早来栄町及び早来北町地区的管渠整備を実施。来年度は早来市街地区的一定程度の整備を完了。平成20年程度から遠浅地区的管渠工事を開始する予定です。

遠浅市街地区の供用開始は平成24年度以降となり、安平市街地区は、平成25年度から管渠工事を開始し、平成31年度の完了を予定しています。

ご意見の「安平地区を4区画ぐらいに分けて4か所に合併浄化槽を設置しては」ということがありますが、1か所当たりの浄化槽設置費用は小額になりますが、公共下水道が到来した折には、無駄な維持管理費が高額になります。

成31年ころ完成予定となつているが、人口が減少する中、合併浄化槽を設置するなど、現状にあつた施設を考えることも必要ではないか。